



[Ampliar imagen](#)

La Concejalía de Servicios y Mantenimiento, en colaboración con la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Adra, han acometido distintas mejoras de las instalaciones de la pista polideportiva cubierta del Complejo Deportivo del Estadio de Miramar, así como del Pabellón de Deportes y en la pista polideportiva de la calle Rodrigo de Triana.

La Concejalía de Servicios y la Concejalía de Deportes han realizado labores de pintura tanto en el exterior como en el interior de la pista cubierta del Estadio de Miramar. En cuanto al exterior, se ha pintado la fachada principal de la entrada a la pista cubierta y en cuanto al interior, se han pintado las paredes que rodean la pista cubierta, el acceso a los vestuarios y se han adecuado también los vestuarios del Complejo Deportivo del Estadio de Miramar.

En cuanto al Pabellón de Deportes de Adra, durante estos días se están llevando a cabo también labores de pintura y mantenimiento de los pasillos interiores del Pabellón, así como se están adecuando los vestuarios de este recinto deportivo y el arreglo del asiento de las gradas, reponiendo aquellos asientos que no se encontraban en buen estado. En cuanto a la pista polideportiva de la calle Rodrigo de Triana, la concejalía de Servicios ha reparado la puerta de acceso a la misma así como el vallado que rodea a toda la pista polideportiva.

Según el concejal de Servicios y Mantenimiento del Ayuntamiento de Adra, Francisco López, “hemos acometido una serie de mejoras y de mantenimiento en estas tres instalaciones deportivas, mejorando así la calidad de las mismas para el disfrute de todos los abderitanos”. Tanto el concejal de Servicios y Mantenimiento, Francisco López, como el concejal de

Deportes del Ayuntamiento de Adra, Juan Antonio González, han hecho un llamamiento a todos los usuarios de las instalaciones deportivas para que colaboren en el mantenimiento y cuidado de las mismas, dándoles un buen uso que ayude a su conservación.